



Cirugía en el Hospital Regional salvó la mandíbula y la audición de paciente con cáncer



Se colocó una prótesis en la zona mandibular por primera vez.

En el Hospital Regional de Antofagasta, se realizó una cirugía inédita para el recinto asistencial de la capital regional. La intervención permitió salvar la mandíbula y el oído a un adulto mayor de 68 años, quien padece un cáncer. El paciente, proveniente de la ciudad de Calama, tenía un tumor que comprometía tanto la estructura auricular como la articu-

lación mandibular. En la inédita cirugía participó un equipo multidisciplinario de especialistas en otorrinolaringología, cirugía de cabeza y cuello, y cirugía maxilofacial. Lo histórico tiene relación con que por primera vez se colocó una prótesis de este tipo en el hospital. Esta prótesis permitirá al paciente recuperar la capacidad de comer y hablar.